

SEGURIDAD PÚBLICA

El Servicio de Ambulancias de la Región de Dalarna Utiliza las Tablets Totalmente Robustas UX10-IP de Getac Para Brindar Asistencia Médica Rápida y Eficaz a Miles de Ciudadanos Suecos

/ Desafío /

El servicio de ambulancias de la región de Dalarna en Suecia cubre aproximadamente 28.000 km² de terreno diverso, lo que incluye pueblos, ciudades, bosques y paisajes alejados. Por ello, sus ambulancias y equipos deben estar listos para acudir a llamadas en cualquier lugar o condición climática, lo que significa que necesitan dispositivos en los cuales puedan confiar en diversas situaciones.

/ Solución /

La tablet totalmente ruggedizada UX10-IP de Getac es el dispositivo ideal para las necesidades de la región de Dalarna. Su potente funcionalidad y su gran pantalla de 10,1" hacen que la recopilación de datos en el campo sea rápida y eficaz, mientras que su diseño ergonómico y totalmente sellado permite limpiar y desinfectar el dispositivo con frecuencia y sin temor a daños.

/ Beneficios /

La región de Dalarna cuenta ahora con tablets UX10-IP instaladas en toda su flota de 38 ambulancias. Cada dispositivo tiene instalada una solución de ePCR dedicada para acceder fácilmente a datos precisos del paciente, mientras que la garantía extendida opcional Bumper-to-Bumper de cinco años de Getac ofrece a los equipos una total tranquilidad en situaciones de emergencia desafiantes.

/ Servicio de Ambulancias de la Región de Dalarna /

"Elegimos la UX10-IP de Getac por su diseño ruggedizado y su gran facilidad de uso, que combinados con la generosa garantía y la gestión eficiente de servicios de Getac, cumplen con los altos estándares para este negocio que opera 24/7".

ROBERT LIND, Jefe de Comunicaciones Clínicas TIC y Telemetría,
Gerente de Sistemas SCAS, Región de Dalarna



Getac UX10-IP
Fully Rugged Tablet

/ Desafío /

Dalarna es una de las 21 regiones sanitarias independientes de Suecia. Tiene una población de alrededor de 300.000 habitantes y una superficie aproximada de 28.000 km², lo que la convierte en la cuarta región más grande del país en cuanto a tamaño.

La población de Dalarna se distribuye por diversas zonas geográficas, que incluyen numerosos pueblos y ciudades importantes, así como por extensas zonas rurales y bosques. Esto significa que el servicio de ambulancias de la región de Dalarna debe estar listo para diferentes eventualidades, desde llamadas en zonas urbanas concurridas hasta incidentes en las zonas más alejadas de la región.

Un aspecto clave de la preparación es proporcionar a cada una de las 38 ambulancias la tecnología y los equipos en los que el personal pueda confiar, sea cual sea el destino de la siguiente llamada. El trabajo de respuesta a emergencias a menudo puede ser muy desafiante, con equipos que trabajan contrarreloj en condiciones difíciles a fin de ofrecer a los pacientes la atención vital que necesitan.

Por ello, necesitan dispositivos que puedan soportar la naturaleza física del trabajo, además de ofrecer el rendimiento potente y la conectividad a distancia necesarios para acceder rápidamente al historial de los pacientes, revisar las guías médicas y decidir el tratamiento adecuado que se necesita.

/ Solución /

Durante muchos años, el servicio de ambulancias de la región de Dalarna ha confiado con éxito en su flota de tablets ruggedizadas RX10 de Getac mientras estaba en el campo, así que cuando llegó el momento de reemplazarlas, sabía que Getac sería una excelente opción. Luego de un proceso

de licitación formal, la región de Dalarna eligió la tablet totalmente ruggedizada UX10-IP de Getac (Prevención de infecciones) de última generación como el dispositivo ideal para satisfacer sus necesidades.

La UX10-IP de última generación está diseñada para cubrir las necesidades únicas de los servicios médicos de emergencia de la región de Dalarna. Su potente funcionalidad y su gran pantalla LumiBond® 2.0 de 10,1" facilitan la recopilación y el intercambio de información crítica de los pacientes, mientras que su diseño totalmente ruggedizado, con certificación MIL-STD-810H, permite que los equipos de emergencia puedan concentrarse en sus tareas sin tener que preocuparse por caídas o golpes accidentales. La UX10-IP también cuenta con botones totalmente sellados que hacen que la limpieza frecuente sea rápida y sencilla, lo cual contribuye a la prevención eficaz de infecciones, que ahora es más importante que nunca.

Asimismo, la región de Dalarna eligió la garantía extendida Bumper-to-Bumper de cinco años de Getac, que cubre daños accidentales como estándar. Esto significa que, en el caso poco frecuente de presentarse algún daño o fallo inesperado, los dispositivos se repararán por completo y se devolverán en tan solo unos días, lo que permitirá que las ambulancias de la región de Dalarna sigan funcionando como es debido.

/ Beneficios /

Cada ambulancia de la región de Dalarna está equipada actualmente con dos tablets totalmente ruggedizadas UX10-IP de Getac, junto con una tablet totalmente ruggedizada F110 de Getac que la empresa adquirió anteriormente. El resultado es una solución de datos integral, potente y altamente fiable para los equipos de ambulancias, independientemente de la ubicación, las condiciones climáticas o la situación a la que

se enfrenten. Los botones programables de la UX10-IP hacen que la navegación por el dispositivo sea rápida y eficiente, mientras que su formato compacto y ligero ahorra un espacio valioso dentro de las ambulancias.

La región de Dalarna también utiliza acoplamientos seguros de Havis en cada ambulancia, que mantienen los dispositivos seguros y completamente cargados mientras están en movimiento, pero también permiten desconectarlos rápidamente y llevarlos al campo cuando sea necesario. Además, se instala una solución ePCR dedicada en cada tablet, lo cual permite a los médicos responder más rápido, recibir ayuda y acceder al historial de los pacientes al instante.

"Elegimos la UX10-IP de Getac por su diseño ruggedizado y su gran facilidad de uso, que combinados con la generosa garantía y la gestión eficiente de servicios de Getac, cumplen con los altos estándares para este negocio que opera 24/7", afirmó Robert Lind, gerente de sistemas de la Región de Dalarna.

/ Acerca Del Servicio de Ambulancias de la Región de Dalarna /

El servicio de ambulancias de la región de Dalarna atiende aproximadamente a 300.000 personas en toda la región de Dalarna en Suecia. En una situación de emergencia, debe llegar al 90% de la población en 30 minutos después de recibir la llamada.

La región de Dalarna también ofrece formación médica al personal de los servicios de emergencia de los municipios que han firmado un acuerdo con la Región de Dalarna para operaciones IVPA (a espera de una ambulancia).

